
Mitteilung aus Aquatropolis
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 21. August 2006, 15:19

Die Siegesmeldungen waren verfrüht,die Himmenverbände haben einen sehr erfolgreichen
Gegenschlag geführt.Es wurden Versuche zu einer Einigung unternommen,leider sieht es damit
nicht gut aus.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/118-mitteilung-aus-aquatropolis/&postID=4159#post4159

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/118-mitteilung-aus-aquatropolis/&postID=4159#post4159

